

Aujourd'hui nous sommes vendredi 14 février et nous fêtons Saint Cyrille, moine, et Saint Méthode, évêque.

Je me concentre un instant en silence sur mon souffle et me mets à la disposition du Seigneur. Que tout ce que je suis et ce que je fais soit entièrement pour ta louange et ton service. Donne-moi Seigneur la grâce de m'ouvrir à ta parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Donne-moi la main" du groupe Holi.

R/-Donne moi la main
Ouvre le chemin
Je t'écouterai Seigneur
Parle à mon coeur
Veille sur mes matins
Montre-moi demain
Je te suivrai Seigneur
Donne-moi la main

3/-Reste avec moi
Et guide mes pas
Je marche sans fin:
Donne-moi la main
Reste avec moi
Et guide mes pas
Je marche sans fin:

R/-Donne moi la main
Ouvre le chemin
Je t'écouterai Seigneur
Parle à mon cœur
Veille sur mes matins
Montre-moi demain
Je te suivrai Seigneur
Donne-moi la main

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 7 de l'évangile selon saint Marc.

En ce temps-là,
Jésus quitta le territoire de Tyr ;
passant par Sidon, il prit la direction de la mer de Galilée
et alla en plein territoire de la Décapole.
Des gens lui amènent un sourd
qui avait aussi de la difficulté à parler,
et supplient Jésus de poser la main sur lui.
Jésus l'emmena à l'écart, loin de la foule,
lui mit les doigts dans les oreilles,
et, avec sa salive, lui toucha la langue.

Puis, les yeux levés au ciel,
il soupira et lui dit :
« Effata ! », c'est-à-dire : « Ouvre-toi ! »
Ses oreilles s'ouvrirent ;
sa langue se délia,
et il parlait correctement.
Alors Jésus leur ordonna
de n'en rien dire à personne ;
mais plus il leur donnait cet ordre,
plus ceux-ci le proclamaient.
Extrêmement frappés, ils disaient :
« Il a bien fait toutes choses :
il fait entendre les sourds et parler les muets. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde Jésus arriver dans ce territoire païen et ces personnes qui le supplient d'imposer les mains à un sourd bègue. Je regarde la délicatesse de Jésus qui emmène cet homme à l'écart, loin de la foule. Je goûte l'atmosphère privilégiée de cette rencontre seul à seul avec Jésus.
2. Je regarde Jésus mettre ses doigts dans ses oreilles et toucher sa langue avec sa salive. Je le regarde lever les yeux au ciel et soupirer profondément. Je l'écoute lui dire « Effata », c'est-à-dire « ouvre-toi ». J'écoute cette parole comme si elle m'était adressée.
3. Je regarde cet homme qui retrouve l'audition et j'imagine ce qu'il peut dire, la musique de ses paroles d'homme heureux. Et moi ? Qu'est ce que j'entends de cette parole ? La musique de ma voix est-elle joyeuse ?

Je m'ouvre à la parole pour écouter de nouveau cet évangile comme si c'était la première fois.

La parole de Dieu m'ouvre à la relation avec Dieu et le prochain. Je demande au Seigneur la grâce de rester à son écoute. Je parle avec le Seigneur comme un ami parle à son ami ou un serviteur à son maître à partir de ce qui m'a touché dans la prière.

Notre Père
qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite,
sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour,
pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés
et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du mal.
Amen.

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, amen.